

l'égalité
ça s'apprend !



Ateliers "égalité filles-garçons"

publié le 04/06/2018

Dans le cadre du C.E.S.C. et du Parcours Citoyen, les élèves des classes de 6ème participeront à des ateliers sur le thème de l'égalité filles-garçons encadrés par Madame N'JOO EKOULE, Infirmière scolaire, Madame ROMEUF, Assistante sociale, la Vie Scolaire et les professeurs volontaires **le lundi 18 juin de 14h00 à 17h00**.

Les associations de parents d'élèves seront invitées à accompagner ces ateliers.

Le planning et le contenu des différents ateliers seront précisés ultérieurement.

Les professeurs principaux feront inscrire cette information dans le carnet de liaison des élèves.

